# UNA IGLESIA LLENA DEL PODER DEL ESPÍRITU SANTO

**Textos:** Hechos: 2:41; 3:1-10; 7:54-60; 9:36-43

Desde Hoy comenzamos una nueva secuencia de mensajes sobre el cristianismo naciente y las características de las iglesias de los siglos I y II dC. Hoy veremos a través del libro de los hechos una de las características de esta iglesia naciente, la cual es estar llena del poder del Espíritu Santo.

Así mismo recordamos la predica anterior sobre la resurrección de Jesús, la cual aseguraba nuestra autoridad espiritual:

**Efesios 1:19-20,** También pido en oración que entiendan la increíble grandeza del poder de Dios para nosotros, los que creemos en él. Es el mismo gran poder que levantó a Cristo de los muertos NTV

**Juan 14:12,** De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también; y aún mayores hará, porque yo voy al Padre. RV60

Los discípulos experimentaron el vivir llenos del poder del Espíritu Santo (Juan 14:12), lo cual se manifiestó de la siguiente manera.

## 1. PREDICACIÓN EFICAZ (HECHOS 2:41 / HECHOS 7:54-60)

HECHOS 2:41 Así que, los que recibieron su palabra fueron bautizados; y se añadieron aquel día como tres mil personas. <sup>42</sup> Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles

Los discípulos esperaban la promesa del Espíritu Santo en Jerusalén tal como les dijo Jesús, y llegando el día de pentecostés, recibieron el bautismo del Espíritu Santo, recibiendo así el poder para ser testigos eficaces. Entonces Pedro lleno del Espíritu Santo levantándose predico con denuedo y los que recibieron ese día a Jesús y se bautizaron fueron como 3,000 en total. Después de Pentecostés crecía la iglesia grandemente y el Reino de Dios se extendía rápidamente. Aquel día el mensaje de Pedro traspasó los corazones de miles.

## 2.- MILAGROS Y PRODIGIOS EXTRAORDINARIOS (HECHOS 3:1-10; 9:36-43)

Vamos a empezar esta parte definiendo la palabra milagro. La palabra milagro significa un acontecimiento maravilloso o un acontecimiento que causa asombro o admiración. Un milagro es un acontecimiento extraordinario, inexplicable en términos de fuerzas naturales comunes. Es un acontecimiento/momento, en el que la normalidad de Dios (Dios es omnipotente) se manifiesta en nuestra normalidad (la nuestra es limitada). Como Dios no ha cambiado, sigue siendo omnipotente... siguen sucediendo estos momentos, donde Dios muestra su poder en nuestra realidad limitada. Lo podría hacer así no más, pero decidió hacerlo por medio de los seguidores de Él que creen que son sus manos, pies, boca...

 Ahora veremos algunos milagros y prodigios extraordinarios que demuestran que la iglesia del I siglo vivían llenos del poder de Dios

### La resurrección de Dorcas. (Hechos 9:36-43)

Una resurrección es un milagro extraordinario, que maravilla a cualquier persona y milagros como este no quedan desapercibidos, pues se difunden por toda la ciudad y son motivos para que muchos crean en Dios. Esto mismo paso en Jope con Dorcas, pues seguro primero la noticia corrió de que una discípula tan amada, la cual abundaba en buenas obras y ayuda a los más necesitados

había fallecido, habían muchas viudas llorando y haciendo duelo por ella, sin embargo otros discípulos seguro escucharon el gran milagro sucedido en Lida con Enea un hombre que estaba postrado y paralizado en cama 8 años y Cristo a través Pedro lo sano. Podría ser que este grande milagro animo a los hermanos de Jope para ir en busca de Pedro y decirle que venga y ore por Dorcas. Después de la oración de pedro, Dios le concedió más vida a Dorcas para que siga haciendo las buenas obras que hacía. De esta manera Las noticias corrieron por toda la ciudad y muchos creyeron en el Señor.

# La sanación de un hombre que no podía caminar desde nacimiento. (HECHOS 3:1-10)

En esta misma línea un día, como a las tres de la tarde, Pedro y Juan fueron al templo. A esa hora los judíos acostumbraban orar. Todos los días, un hombre discapacitado de nacimiento y mendigo era llevado a una de las entradas del templo, conocida como Portón Hermoso, las condiciones para las personas discapacitadas en estos tiempos eran diferentes a de las de ahora, en ese entonces estaban destinadas a mendigar para sustentarse y sobrevivir, este hombre tenía más de 40 años sin poder caminar y tras la oración de Pedro y Juan pudo recuperar instantáneamente la fuerza y movilidad de sus piernas. La gente que vio este gran milagro quedo totalmente sorprendida y atónita viendo a este mendigo saltar y caminar alabando a Dios. Las noticias corrieron por toda la ciudad y muchos creyeron en el Señor.

# Tambien está llenura del Espíritu santo y los milagros se experimentan a lo largo de la historia de la iglesia:

**George Müller 1805**.- En una ocasión, su orfanato amaneció sin comida para, en ese momento, los más de mil huérfanos, y la desesperación se apoderó de todo el personal. Pero Müller dijo: "No le pido nada al hombre. Mi pacto es con Dios". Entró en su habitación y oró: "Padre de los huérfanos, falta pan. En el nombre de Jesús. Amén". Después de unos minutos, varios carros con pan pasaron por la puerta del orfanato, y el jefe dijo: "Sr. Müller, fui a entregar estos bollos a la familia real en el castillo, y dijeron que los bollos estaban demasiado horneados y, para no desperdiciarlos, decidimos dárselos al orfanato". Müller dijo: "No fueron los panes los que pasaron el punto, sino Dios quien respondió nuestra oración y tuvo misericordia de nosotros".

### **Hudson Taylor y el viento.-**

Cuando el gran misionero Hudson Taylor fue a China, viajó en un barco de velas. Mientras que se acercaban a la Península de Malay y la isla de Sumatra, el misionero escuchó a alguien tocando la puerta de su cabina. Al abrir la puerta, encontró al capitán diciendo, "Señor Taylor, no hay viento. Estamos acercándonos a una isla donde temo se encuentran puros caníbales." "¿Qué puedo yo hacer?", preguntó el señor Taylor. El capitán respondió, "Yo entiendo que tú eres un cristiano y que crees en Dios. Necesito que ores a Dios para que nos mande viento." "Está bien, capitán, yo lo haré. Pero primero tú necesitas levantar y abrir las velas". "Pero eso sería una locura", dijo el capitán. "No hay nada de viento. Además, los marineros creerán que soy loco." Pero después de mucha insistencia de parte del misionero, se sometió a lo que le exigía. Después de cuarenta y cinco minutos, el capitán regresó para encontrar al misionero Taylor todavía sobre sus rodillas orando. "Puedes dejar de orar ahora", dijo el capitán. "No sabemos ni qué hacer con todo el viento que tenemos."

Estos y otros milagros extraordinarios vemos en la iglesia naciente y a través de la historia de la iglesia; pues eran hombres y mujeres llenos del poder de Dios.

## Sin embargo nos preguntamos ¿siguen vigentes los milagros?

Hay iglesias/denominaciones que mencionan, que milagros solo eran para el primer tiempo de la iglesia.

- Sin embargo el sustento bíblico menciona que los dones del espíritu santo siguen vigentes

1 Corintios 12:9-11 No quiero, hermanos, que ignoréis acerca de los dones espirituales.......<sup>7</sup> Pero a cada uno le es dada la manifestación del Espíritu para provecho. <sup>8</sup> Porque a este es dada por el Espíritu palabra de sabiduría; a otro, palabra de ciencia según el mismo Espíritu; <sup>9</sup> a otro, fe por el mismo Espíritu; y a otro, dones de sanidades por el mismo Espíritu. <sup>10</sup> A otro, el hacer milagros; a otro, profecía; a otro, discernimiento de espíritus; a otro, diversos géneros de lenguas; y a otro, interpretación de lenguas. <sup>11</sup> Pero todas estas cosas las hace uno y el mismo Espíritu, repartiendo a cada uno en particular como él quiere.

- El sustento bíblico menciona que los creyentes de Cristo realizaran obras mayores que Él y estas obras son: Sanidades, milagros y prodigios, etc.

### Juan 14:12

12 De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también; y aun mayores hará, porque yo voy al Padre. RV60

#### **CONCLUSION:**

- Si el ministerio en el poder y gloria del Espíritu Santo es característica de la edad del nuevo pacto (2 Co. 3.1-4.18), entonces tendríamos que esperar que las generaciones de cristianos posteriores al primer siglo que tambien conocen a Cristo y el poder de su resurrección (fil. 3.10) y que son continuamente llenos del Espíritu Santo (Ef. 5.17), que participan de una guerra que no es de este mundo, sino que se realizan con armas que tienen poder divino para destruir fortalezas (2 Co. 10. 3-4), a los que no se les ha dado un Espíritu de timidez sino de poder, de amor y de dominio propio 2Ti. 1.7), que son fuertes en el señor y en el poder de su fuerza (Ef. 6. 10-12) tambien tendrán la capacidad de ministrar el evangelio no solo en verdad y amor sino tambien acompañados de demostraciones milagrosas del poder de Dios. (1Co. 2. 4-5)
- Empecemos a soñar en milagros, sanidades, resurrecciones, de poder predicar traspasando corazones..., disponiéndonos a más oración, tiempos de meditación en Dios, en concentración solo en Él, volviendo a realizar un devocional personal con una porción de la palabra, más humillación, rindiéndose ante Él, dispuesto a hacer su voluntad, y más clamor por poder del Espíritu Santo.

MARÍA DEL CARMEN CELIS GÓMEZ